

# *Osleni Guerrero remporte le tournoi international de badminton du Chili*

---



La Havane, 25 avril, (RHC).- Le jeune cubain, Osleny Guerrero, a remporté cette fin de semaine le tournoi international du Chili qui s'est disputé dans la ville de Temuco.

Osleni Guerrero a battu en finales le badmintonien tchèque Jan Frohlich, par 14-21, 21-18 et 21-14. Le jeune cubain a ainsi additionné 2 500 points au ranking mondial.

Comme prévu, le meilleur badmintonien cubain a dû faire étalage de son niveau pour vaincre son adversaire tchèque, un joueur très expérimenté dans des compétitions internationales.

Osleni Guerrero, médaille d'argent aux Jeux Panaméricains de Guadalajara en 2011, fait ainsi un nouveau pas sur la voie conduisant à Rio. Le tournoi de Temuco au Chili a été sa dernière compétition de la saison. Il attend donc l'annonce par la Fédération internationale de badminton des joueurs qui

prendront part aux JO, au mois d'août.

Le processus de qualification du badminton pour les Jeux Olympiques arrive à terme le 1er mai. Ce n'est que 4 jours après que la Fédération annoncera les noms des heureux joueurs. Osleni détient au moins un bon curriculum cette saison. Médaille d'or au tournoi international du Guatemala, au mois de février, médaille d'or au tournoi Giraldilla de La Havane, fin mars et la toute récente médaille d'or au tournoi international du Chili.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/91569-osleni-guerrero-remporte-le-tournoi-international-de-badminton-du-chili>



**Radio Habana Cuba**